

Pfarrer übernimmt Amt

Wiesing (hh). Die Gemeinde Wiesing hat seit kurzem eines mit den Gemeinden St. Margarethen und Gallzein gemeinsam, das ist der Pfarrer Mag. Alfons Lanser.

Der hat nun die Aufgaben von seinem Vorgänger, Pfarrer Heinz Kleinercher, übernommen. Grund für die Bevölkerung, den neuen Pfarrer, er stammt aus Osttirol, feierlich zu empfangen. Gekommen war auch Dekan

Peter Mayr und Monsignore Kaplan Penz sowie zahlreiche Vertreter der örtlichen Vereine.

Die Musikkapelle spielte auf und die Schützen schossen eine Ehrensalve. Bürgermeister Johann Flöck wünschte dem neuen Pfarrer alles Gute für sein zusätzliches Amt und drückte die Hoffnung aus, daß er sich recht oft in der Pfarre und bei der Bevölkerung in Wiesing aufhält.



V. l. Dekan Peter Mayr, Pfarrer Mag. Alfons Lanser und Msgr. Kaplan Ludwig Penz...

Foto: Hintner